

IVe congrès national de Généalogie Blois 15, 16 octobre 1977

Renaissance généalogique

Commissions :

- Raoul de BEAUDÉAN : Commission générale
- Paul de BEHAULT : Suggestion pour le classement des actes de naissance, de mariage, de décès
- M. DUBUC : Classement systématique des armoiries
- François de l'ÉPREVIER et Maurice VALLAS : Normalisation et méthodes
- M. MARTIN-DEMEZIL : La pratique du dépôt aux Archives
- Michel RIVIÈRE : Sources
- Henri ROGER : Généalogie et ordinateur
- Jean-Pierre SERBONNET : Les amis de la Louisiane
- Charles de VAULX : La classification en génération selon la « méthode 1950 »
- Yvan de VERNEUIL : Vie et activités des Cercles et de la Fédération
- Christian WOLFF : Les archivistes et les généalogistes